
第５回幼児教育あり方研究部会要旨 

・日時 令和 3年 2月 4日午後 6時 30分より 

◇協議事項 

(1) 児童センター・クラブ職員との懇談報告（塩川課長補佐説明） 

・教育長補足 先生方は、学校と家庭の間に位置する児童クラブの役割に自負を持ち、

日々の業務をお勤めいただいていることを強く感じた。 

  要望として、会染保育園、児童クラブも移転するのであれば同様に保育の質を落

とさないで欲しいとの声が強かった。 

 

意見 【和澤委員】議員の中には、児童クラブの先生の意見にもある通り、急い

で無理して狭い施設を改修して子どもを押し込むより、財政状況が改善す

るのを待ち、十分な環境を整えられるように施設をして欲しいとの意見を

数名から聞いている。 

(2) 中間答申（案）について（塩川課長補佐説明） 

  ・教育長補足 検討内容をここで町民の皆さんと共有し、この重要な問題を今後いろ

んな方としっかりじっくり意見を交わし、令和３年 11 月を目安に最終答申をまと

めるようにしたい。 

◇ 今後の進め方について 

    今後の日程、今年度は中間答申として報告することを確認して閉会。 


